

UNE BELLE ENTREE EN MATIERE AUX JEUX DE LA FRANCOPHONIE

[Le journal des Jeux, les résultats, le programme..](#)



Retrouvez dans cette info presse quotidienne :

- Le compte rendu de la veille : [le journal des Jeux](#)
- Les [photos](#) et [vidéos](#) des épreuves et temps forts
- Le programme du jour [culturel](#) et [sportif](#)
- Un portrait à suivre
- Les résultats en direct

PHOTOS OIF

PHOTOS
EPREUVES

VIDEOS

LE JOURNAL DES JEUX

Cliquez sur l'image pour avoir le compte rendu des épreuves culturelles et sportives



LE PORTRAIT DU JOUR

[Sarah Hanffou, ambassadrice des Jeux de la Francophonie](#)

Pongiste franco-camerounaise sélectionnée pour Paris 2024, avocate, Sarah Hanffou a participé aux Jeux de la Francophonie à Niamey (Niger) en 2005.

Là-bas, confrontée aux conditions de vie très difficiles de la population, elle a décidé de fonder l'association caritative "Ping Sans Frontières". Son objectif est d'apporter une aide matérielle aux jeunes, afin qu'ils puissent jouer au ping-pong et qu'ils aient la chance d'avoir une éducation intégrant les valeurs du sport. L'association forme maintenant des personnes sur place pour qu'ils deviennent éducateurs ou éducatrices sportifs.



Pour les Jeux de la Francophonie de Kinshasa, Sarah Hanffou a fait un don précieux de matériel sportif aux pongistes et coachs participant aux IXes Jeux.

Grâce à la collaboration du Comité International des Jeux de la Francophonie, du sponsor Corneilleau, Ping sans frontières et la pongiste Moustafavi Leili, ces dons d'une valeur totale de 10000 € contribueront à soutenir les joueurs dans leur quête de performances exceptionnelles.

LA RUMBA, LA MARQUE DE FABRIQUE À LA CONGOLAISE

La République Démocratique du Congo (RDC), au cœur de l'Afrique, fait vibrer les continents grâce notamment à l'une de ses richesses immatérielles, la Rumba.

Patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO depuis 2021, la Rumba a traversé les âges partant des années Wendo, Grand Kallé en passant par Luambo Makiadi, Tabu Ley jusqu'à Fally Ipupa ou Ferré Gola, cette musique est aujourd'hui l'une des facettes les plus représentatives de la RDC sur la sphère mondiale.



LE PROGRAMME DU JOUR

PROGRAMME CULTUREL

PROGRAMME SPORTIF

LES RESULTATS EN DIRECT



JEUX DE LA
FRANCOPHONIE
JEUNESSE, ARTS ET SPORTS



RD CONGO
KINSHASA 2023
10^{ES} JEUX DE LA FRANCOPHONIE

CONTACT CIJF

Nathalie HENEMAN-MEJEAN
Comité international des Jeux de la
Francophonie
Responsable Communication et
Marketing
www.jeux.francophonie.org/medias

CONTACT MEDIA

Elodie BONNIN
Agence BernasCOM
Directrice Communication
elodie.bonnin@bernascom.com
Mob. +33 6 82 27 87 42
www.bernascom.com